

Pide AMLO a senadores de AN avalar que programas sociales sean obligatorios

FABIOLA MARTÍNEZ

Al solicitar a los senadores del PAN que rectifiquen y voten en favor de la reforma que eleva a rango constitucional los programas sociales centrales de su gobierno, el presidente Andrés Manuel López Obrador informó que el monto total de la inversión para fondear estos planes durante 2020 es de 447 mil 834 millones de pesos.

La partida mayor es para la atención médica y fármacos gratuitos (237 mil 40), donde se incluye una partida de 40 mil millones del Fondo de Salud para el Bienestar.

El segundo rubro en importancia es la pensión para adultos mayores, con 129 mil 350 millones de pesos, para una lista de beneficiarios de 8 millones hasta ahora.

Le sigue un bloque de 67 mil 247 millones de Becas para el Bienestar, para casi 11 millones de estudiantes; aquí se incluye

los apoyos denominados Jóvenes Construyendo el Futuro (7 mil 776 millones); Beca Universal Benito Juárez de Educación Media Superior (28 mil 995 millones), y Beca de Educación Básica (30 mil 475 millones).

Por último, Pensión para Per-

sonas con Discapacidad, con un monto programado para este año de 14 mil 197 millones, en favor de 800 mil menores.

El Presidente reiteró el compromiso de elevar cada año el presupuesto para estos apoyos.

En la conferencia de prensa matutina de Palacio Nacional, expresó su confianza en que así como se aprobó la reforma en la Cámara de Diputados –el martes pasado–, se haga lo propio en el Senado, pero sin la posición en contra de los legisladores del *blanquiazul*.

“Hago un llamado a los senadores del PAN a que rectifiquen, que no hagan lo mismo que sus compañeros diputados que votaron en contra; en el Senado pueden tomar otra postura”, dijo.

A lo mejor –añadió– no lo analizaron bien, no lo pensaron, no tuvieron la suficiente información y están en no aprobarnos ni apoyarnos en nada, en lanzarse contra nosotros, como algunos medios de información.

“Ya es deporte, nos quieren agarrar de puerquito”, expresó.

“

De 447, 834 mdp destinados este año, la partida mayor es para atención médica y fármacos gratuitos; le sigue adultos mayores

